

Friday

3

9

新しい未来へ9年生の門出を祝う!

## 多久市立東原座舎 第1回卒業証書授与式



▲保護者や在校生に見守られながら卒業証書を受け取りました



▲9年間の感謝を込め「お別れの言葉」を述べる卒業生

多久市内の義務教育学校3校で、第1回となる卒業式が行われ、175人が学び舎をあとにしました。西湊校では40人の卒業生が、家族、教師、在校生や地域みなさんに見守られながら、思い出の詰まった母校を巣立ちました。

緊張した表情の卒業生たちでしたが、卒業証書を受け取る際、校長先生のあたたかな声かけに笑顔で応えたり、うなずいたりしていました。

吉崎泰校長は「しっかり自分の頭で考える人」とあいさつし、門出を祝いました。

Saturday

3

10

永年の貢献を称えて

## 平成29年度 文化功労者表彰式

多久市文化連盟（会長：吉浦啓一郎）の文化功労者表彰式が、中央公民館視聴覚室で行われました。芸術文化の振興への貢献や多大な功績を称えるもので、今年は17人が受賞されました。受賞者を代表し、中山隆之さんが「今回の受賞を人生の大きな節目として受け止め、今後もそれぞれの分野で精進していきます」とあいさつされました。

受賞者は以下のとおりです。（敬称略）

芸術文化功労賞／中山隆之（音楽協会）、尾形良子（音楽協会）、森 洋子（音楽協会）、内田京子（服飾手芸文化の会）

芸術文化賞／松本重子（音楽協会）、中野洋子（音楽協会）、堀越康子（音楽協会）、木下啓啓（多久市郷土研究会）、森 里美（華道会）、諏訪智代美（市民劇場）

芸術文化寿賞／野田キヌ子（音楽協会）、峯 和枝（日本舞踊連合会）、野中華子（日本舞踊連合会）、古賀一男（囲碁将棋連盟）

芸術文化奨励賞／野口燎子（服飾手芸文化の会）、深町ツヤ子（服飾手芸文化の会）、齊藤安生（美術協会）



▲受賞のあいさつをされた中山隆之さん



▲受賞されたみなさんの笑顔が輝きます



▲「色々なお店の商品が買えました！」

焼きたてパンが多久に集合!



YouTube で動画が見れます!



## 春のパンまつり vol.2 2018

Sunday

3

11



▲アーティストによる爽やか演奏がイベントを盛り上げました

昨年大好評だったパンまつりの第2弾となる「春のパンまつり vol.2 2018」（主催：多久市春のパンまつり実行委員会）が多久駅北側で開催されました。

パンやケーキ、雑貨などがズラリと並んだ店の前にはスタートと同時に長蛇の列ができ、訪れた家族は「前は早くに品切れしていたので、今回はお目当てのパンが買えて良かったです」と笑顔で商品を手にしていました。

来場者は出来たてのパンやピザをほおぼりながら、アーティストによる演奏を楽しんだり、同日開催の軽トラ市を楽しんだりしていました。